

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

jeudi 17 octobre 2024



Appel à bénévoles pour le programme Coup de Pouce Langage : accompagner les enfants dans le développement du langage

Le programme Coup de Pouce Langage, coordonné par le Programme de Réussite Éducative du Centre Communal d'Action Sociale (CCAS) de la Ville de Saumur, a pour objectif de soutenir les enfants de maternelle dans l'acquisition de la langue à travers des activités de narration.

Conscient de l'importance d'une bonne maîtrise du langage pour l'avenir des enfants, le CCAS de Saumur reconduit cette initiative dans trois écoles maternelles de la ville. Le programme vise à favoriser le développement du langage oral chez les jeunes enfants, élément essentiel pour leur préparation aux apprentissages de la lecture et de l'écriture.

Afin de poursuivre cette action, le CCAS recherche des bénévoles souhaitant s'engager jusqu'à juin 2025. Les interventions, d'une durée d'environ une heure par semaine (de 12h50 à 13h50), auront lieu dans les écoles participantes. Chaque bénévole bénéficiera d'une formation et d'un accompagnement tout au long de l'année et interviendra auprès de deux enfants, en leur proposant des temps de dialogue et en les encourageant à reformuler des histoires qui leur seront lues. Cette démarche vise à renforcer leurs compétences en langage oral.

Pour plus d'informations, veuillez contacter : Myriam BLANCHARD - 06 43 24 95 29 myriam.blanchard@saumur.fr

Contact presse Céline Marolleau Ville de Saumur et Communauté d'Agglomération Saumur Val de Loire <u>relationspubliques@saumur.fr</u>

